

\$10.00 Ejemplar  
Miércoles 25 de Diciembre de 2024

# LA VOZ

DE MONCLOVA

Nuestros mejores deseos para ti!

LOCAL / PÁG. 7



## DESEA MANOLO FELIZ NAVIDAD A FAMILIAS COAHUILENSES

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas y su familia desean a todas las familias coahuilenses una Navidad llena de amor, paz y unidad familiar.

## Ancira solo dejó chatarra en AHMSA

El Diputado Luis Ponce indicó que hay muchas dificultades para una reactivación y falta de liquidez para el pago a trabajadores

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



MONCLOVA, COAHUILA.- Luis Ponce, Diputado local realizó un llamado a los patrones que pudieran estar interesados en “lo poco que dejó Ancira” ya que se requiere de la intervención del Gobierno Federal, Estatal e IP, para pagar la liquidación de los trabajadores y rescatar la fuerza laboral de la zona. Además señaló que la situación actual de la empresa es resultado de las decisiones de Ancira.

“Están viendo cómo liquidar a los trabajadores, dejo este señor una chatarra, ya no sirve nada...

ojalá que haya algún acercamiento entre los trabajadores y el gobierno federal y gobierno del estado, porque a final de cuentas, son los indicados que deben prever la situación de Monclova...se quedaron acostumbrados a no pagar impuestos” señaló Ponce.

En cuanto a la posible reactivación de la empresa, Ponce dejó claro que es un panorama complicado y que mantenía sus reservas, ya que el deterioro y atraso en inversiones a diferentes departamentos los ha dejado

obsoletos, “no les invertía, les daba puro mantenimiento, mientras que las utilidades que el tenía vía control del sindicato, que no hacía su trabajo estaba entregado al patrón” explicó.

Resaltó que una de las principales incongruencias, dentro de la Dirección de Ancira, era invertir las utilidades que dejaba AHMSA en sus otras empresas extranjeras, dejando a la nacional sin recurso para expansiones o nuevas inversiones, lo que poco a poco socavó la empresa.



## Deja la Navidad 278 toneladas de basura

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Los festejos navideños generan un total de 278 toneladas de basura en Monclova, lo que ha llevado al departamento de Limpieza a intensificar sus esfuerzos para mantener la ciudad limpia.

Octavio García, director general del departamento, anunció que trabajarán sin descanso con aproximadamente 25 unidades, incluyendo 9 de boteo y 11 de contenedores, y un equipo compuesto por más de 120 personas. Destacó que el trabajo del departamento es continuo y ya se han establecido roles para asegurar la recolección de basura.

“No pararemos. Salimos con aproximadamente 25 unidades y estamos preparados para atender todo el tema de

la basura”, afirmó.

A pesar del aumento en la generación de desechos durante esta temporada festiva, el director informó que la cantidad diaria se mantiene en alrededor de 200 toneladas, sin el incremento del 40% que se había observado en años anteriores.

Un problema recurrente en estas fechas es la quema de contenedores, lo que complica aún más la situación, por lo que solicitó el apoyo de la ciudadanía para prevenir estos actos vandálicos.

LOCAL / PÁG. 2



**LA VOZ**  
JUNTA 2 CUPONES COMO ESTE  
CON DIFERENTE FECHA Y CANJÉALOS POR UN BOLETO PARA GANAR UN AUTO ATTITUDE 2024 Y GRANDES PREMIOS DEL SORTEO CANACO  
CANACO MONCLOVA  
ACUDE A NUESTRAS INSTALACIONES DE 9:00 AM A 7:00 PM 25 DE DICIEMBRE



## Exigen pensión digna

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

En plena víspera de Navidad, un grupo de pensionados y jubilados realizó una marcha desde la Subdelegación del IMSS hasta la plaza principal de Monclova para exigir una pensión digna, denunciando la falta de respuesta por parte del Gobierno Federal a sus demandas. Raymundo Romo,

dirigente del movimiento, destacó que esta protesta busca visibilizar la precariedad que enfrentan.

“Se eligió esta fecha porque, mientras los funcionarios celebran con sus familias y llevan comida a sus mesas, nosotros marchamos en busca de una pensión que realmente nos permita vivir con dignidad”

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## Se quita la vida antes de Nochebuena

BRENDA REBOLLOSO/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA, COAH.- Un trágico suceso se registró la tarde de ayer en la colonia Occidental, donde un hombre de 60 años decidió quitarse la vida en la casa de sus padres, dejando conmovida a su familia en la víspera de Nochebuena.

El fallecido, identificado como Andrés Méndez Reyes, quien residía en la colonia Aviación, fue encontrado sin vida por su hermano, Manuel de Jesús Méndez Contreras, de 80 años, en un cuarto trasero de su vivienda ubicada en la calle San Luis, número 410.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 14:15 horas, cuando Manuel



salió al patio trasero buscando a su hijo, quien había llegado de visita. Al ingresar al cuarto, descubrió la escena desgarradora: Andrés había utilizado un cable para acabar con su vida.

A pesar de los esfuerzos de los familiares por reanimarlo, los socorristas del Grupo de Rescate y Urgencias Médicas (GRUM) confirmaron que ya no contaba con signos vitales. Según los paramédicos, el cuerpo presentaba rigidez, indicando que el suicidio ocurrió un par de horas antes del hallazgo.

LOCAL / PÁG. 2